

POR TELEGRAMA Y TELEFONO

Sección comercial y agrícola

Subasta del 3 de Enero
NARANJA
LIVERPOOL
De Beltrán M. Payne, de la casa J. C. Houghton y C.

LONDRES.
De Tomás Winstanley, de la casa Santiago Neuberger.
Demanda regular.
420 de 12-6 a 15-6.

OLASGOW.
De A. Paulconbridge, de la casa J. Lindsay y C.
420 mayoría de 13 a 16,
420 largas de 13 a 22,
714 de 18 a 22.

OLASGOW.
De A. Paulconbridge.
4 a 12,
5 de 16 a 16-6.
Buques entrados el día 7:
Vapores.—Rotterdam, de Cete, con bocoyes vacíos; Cataluña, de Cete, con bocoyes vacíos; Florida, de Burriana, de tránsito; Betes, de Barcelona de tránsito; Brescia, de Palermo y Escalas, de tránsito; Euterpe, de Swansea, con carbón.

Comunicado oficial italiano del día 7.

Roma.—El comunicado oficial dice así: «Tranquilidad absoluta en todo el frente. Sólo ha habido la acostumbrada actividad de la artillería en algunas pequeñas acciones de reconocimiento realizadas por nuestras tropas.»

De Barcelona

La tercera parte de las farmacias han cerrado hoy sus puertas, cumpliendo el descanso dominical.
El gobernador civil interino, señor Diez Más, ha recibido una carta de Suárez Inclán, comunicándole que había presentado la dimisión con el carácter de irrevocable.
El Sr. Diez Más, le ha contestado, lamentando su decisión.

La «Gaceta».—Romanos.—El gobierno de Barcelona.

La «Gaceta», entre otras, publica las siguientes disposiciones:
Anulando la real orden de 16 de Febrero de 1910, creando la plaza de Estética e Historia de la Música, en el Conservatorio de Música y Declamación, y creando la de Armonía, para que se provea en oposición.
Anunciando oposiciones a rotarios, en la provincia de Barcelona.
Concurso de premios de la Real Academia Española, de las fundaciones de San Gaspar y don José Piquer.
Pensiones para el año actual, destinadas a ampliación de estudios.

El jefe del Gobierno estuvo a las ocho en Palacio, despachando con don Alfonso.
Dió cuenta a don Alfonso de los despachos últimamente recibidos, y le informó de los asuntos de política interior.
A las 9.15, en unión del presidente del Consejo, conde de Maezo y otros aristócratas, marchó a la Casa de Campo.
Allí pasan el día cazando.

De paso.—Robos.—Recuerdos.—Incendio.

Interrogado por los periodistas, Morote ha dicho que no sabía ni una palabra de la noticia circulada, dándole como seguro para ocupar el gobierno civil de Barcelona.
Nada sabe, pero se halla dentro de un partido y respetará cuanto le ordenen sus jefes.
A pesar de esta opinión de Morote, todos le juzgan como sucesor del señor Suárez Inclán en el gobierno civil de Barcelona.
Esta mañana recibió a los periodistas en Gobernación el subsecretario, comunicándoles que el gobernador civil de Santander le había participado la noticia del incendio del edificio ocupado por el Ateneo Montañés.
El fuego ha destruido cuadros de gran valor.

Murcia.—Durante las pasadas Pascuas se han cometido muchos robos de alhajas.
La policía ha practicado un registro en la casa de una mujer conocida por la «Chiquitita», hallando muchas de las alhajas robadas.
La «Chiquitita» ha sido detenida.

Sevilla.—En Cabezas de San Juan se ha descubierto una lápida conmemorativa del alzamiento de Rafael Riego.
Asistieron el ex ministro Rodríguez de la Borbolla y varias personalidades.
Fueron observados con un lunch en el Ayuntamiento.

Santander.—Esta madrugada un violento incendio ha destruido completamente el edificio del Ateneo Montañés.
Se ha celebrado en el local una Exposición de cuadros antiguos, valuados en 300.000 pesetas.
Habían cuadros de Velázquez, Murillo, Zurbarán, Van Dick y Leonardo de Vinci.
Los establecimientos instalados en la planta baja han quedado reducidos a cenizas.
El fuego se cree que lo motivó la negligencia de la calefacción.

Romanos.—Otras noticias.

D. Alfonso, Romanos y demás cazadores, regresaron anoche.
Romanos declaró que se había aplazado hasta el martes el Consejo.
Regresó Alba.
Más de 10.000 personas presenciaron el partido de balompié, jugado por los equipos Madrid-Bilbao.

Llegada de naufragos

Almería.—Procedentes de Adra, llegaron ocho naufragos de la fragata italiana «Combermore», que el jueves, al doblar cabo de Gata, fué sorprendida por un submarino, y sin prever orden disparó dos cañonazos.
Los tripulantes echaron seguidamente botes al agua, embarcando en uno el piloto y siete naufragos.
En otro embarcaron el capitán y otros siete marineros llegando a la costa de Albuñol.
Momentos después de abandonar la fragata, el submarino hundió, disparándole cuatro cañonazos.
El vicecónsul de Italia ha atendido a los naufragos, que marcharon a Barcelona seguidamente.

Contra la tasa del carbón

Oviedo.—Celebrose una Asamblea de alcaldes para tratar de la situación creada en Asturias por la orden tasando el carbón destinado a las pequeñas industrias.
Asistieron representantes de los Ayuntamientos de los distritos mineros, presididos por el alcalde de Gijón.
Pronunciaron discursos, protestando contra dicha tasa, que perjudica a Asturias y beneficia a la industria catalana, y acordaron pedir al Gobierno la tasa de todos los productos del país en general.
El representante de los obreros consideró la orden arbitraria.
La tasa del carbón, mientras que los obreros continúan pagando los demás artículos a precios exorbitantes, sólo viene a beneficiar las industrias gananciosas con la guerra.

El Ateneo de Santander destruido por un incendio

Pérdida de valiosos lienzos de eminentes pintores.
Santander.—De madrugada se declaró un terrible incendio en el Ateneo Montañés.
Los tripulantes del vapor isla de Panay advirtieron el fuego y avisaron desde el muelle.
Momentos después de iniciarse el incendio, el edificio ardió por los cuatro costados.
Los trabajos de los bomberos resultaron inútiles, pues en pocas horas quedó totalmente destruido el edificio.
Hace tres días se había inaugurado en el Ateneo una Exposición de cuadros de arte antiguo, con lienzos de Velázquez, Murillo, Van-Dick, Zurbarán, Leonardo de Vinci, Manizaco y algunos cuadros del pintor montañés Albert.
Todo ha quedado destruido.
Las pérdidas se elevan a 300.000 pesetas. Solamente uno de los lienzos de Velázquez estaba tasado en 100.000 pesetas, y otro de Murillo en 80.000.
También se han perdido muchos libros de gran valor bibliográfico y valiosísimas colecciones de manuscritos.
El edificio estaba asegurado, pero por una cantidad insignificante.
Asimismo ha sido destruido todo el instrumental de la orquesta y varias tiendas instaladas en el piso bajo.
Se desconoce el origen del incendio, aunque se supone lo ha ocasionado la instalación de calefacción del edificio.

Las subsistencias

En la Casa del Pueblo se ha celebrado un mitin pro rebaja de subsistencias.
Asistió escaso público, sepronunciaron discursos censurando la organización de la Junta provincial de Subsistencias, donde falta la representación obrera.
Los oradores atacaron al Ayuntamiento y al Gobierno que engañan al pueblo proponiendo planes que no se realizan para resolver el grave problema de las subsistencias.
La resolución podría esperarse de la creación de cooperativas.
La conducta de la junta se ha querido justificar tasando el carbón el trigo y la harina.
Añadiendo que conviene que el pueblo siga alimentándose a los Gobiernos para evitar que

TOROS

MADRID
Con escaso público se ha verificado la novillada invernal.
Primeramente se lidió un utrero por el catalán Ventoltra, que estuvo ignorante, siendo volteado sin consecuencias.
Despachó de dos pinchazos, una estocada y un descabello.
El banderillero Zurini sufrió aparatosas cogidas, llevándose algunos varetazos.
Después se lidiaron cuatro novillos de Amador García, terciados y bravucones.
El primero lo despachó Cocherito de Madrid, despegado, de dos pinchazos y una estocada, asomando la punta por un brazuelo.
En el segundo, Torquito se mostró valiente, soltando un pinchazo y una estocada buena. Fué ovacionado.
Cocherito, deslucido en el tercero, largando una estocada atravesada. Fué volteado y derribado, recibiendo un puntazo en la cara, con desgarré del carrillo y la pérdida de tres muelas.
En tal estado aún atizó un pinchazo y varios descabellos, recibiendo un aviso.
Torquito tumbó al cuarto, después de cuatro muletazos, de una estocada buena.
Muchas palmas.
El picador Veneno Chico fué muy aplaudido.

CORDOBA
Cogida grave de Antonio Cañero.

Se verificó la novillada a beneficio de la Asociación de Protección al Obrero.
Presidieron elegantes y bellas señoritas.
Se lidiaron cuatro novillos castellanos.
El primero de muchos pies y revoltoso.
Al abrirse de capa y lancearlo el distinguido aficionado y profesor de equitación Antonio Cañero, lo hizo tan ceñido y dejándose comer el terreno, que el bicho lo cogió aparatosamente, derribándolo y recogiendo del suelo.
Conducido a la enfermería, los médicos se alarmaron viendo que estaba al descubierto la femoral, aunque sin lesión.
Los destrozos causados por el cuerno eran grandes.
También tenía otra herida en el cuello.
Las curas duraron más de media hora, soportándolas el herido con gran entereza.
En una camilla fué conducido al hospital militar.
El parte facultativo dice que la herida del muslo izquierdo tiene doce centímetros, hacia arriba y afuera, interesando los tejidos blandos y dejando al descubierto la femoral.
Tiene otra herida de siete centímetros en el lado derecho del cuello, en la región externa pleiomastoidea.
Pronóstico grave.
El accidente, que impresionó grandemente al público, quitó interés a la fiesta, siendo muchos los espectadores que abandonaron la plaza.

El primer novillo lo mató bien Alvarito.
El segundo, Bejarano, que estuvo acertado.
De picadores y banderilleros actuaron los toreros cordobeses.
COLON (Panamá).
Cogida y muerte de Morenito Chico

En la plaza de Toros de Colón (Panamá) se verificó el 3 de Diciembre una corrida, lidiándose seis bichos de Pontón.
Al torrear de capa al primero José Rivas Morenito Chico de San Bernardo, fué cogido y derribado, cogiéndolo en el suelo al intentar levantarse.
Entonces el toro dió al lidiador una tremenda cornada en la cabeza, con salida de la masa encefálica.
Al día siguiente falleció en el hospital Morenito Chico de San Bernardo.
El 10 de Diciembre, Manchao y Gaona II organizaron un beneficio para la viuda y los tres hijos de Morenito, que residen en Sevilla, recaudando cerca de 2.000 pesetas, que fueron giradas seguidamente a la familia del torero muerto.
Morenito fué a América en una aventura desesperada.
Tenía 35 años, y alternó en Madrid, en 1901, en una corrida a beneficio de Paco el de los Peros.

Comentarios sobre la Conferencia de Roma.

Roma.—Escribe sobre este asunto «La Tribuna»:
«Celebrase esta Conferencia de Roma después de la negativa que han opuesto los aliados a los insidiosos ofrecimientos de paz hechos por los alemanes; esto significa que va a tratarse ahora de una mayor intensificación de la guerra, y el hecho de reunirse en Roma la primera de las conferencias para concretar las supremas iniciativas que exige esta nueva fase de la guerra, significa el reconocimiento de la importancia que en el actual conflicto tiene Italia y el frente de combate italiano, sobre todo en relación con los frentes orientales y balcánicos.»
«La Idea Nazionale» dice de este modo:
«Esta Conferencia constituye un decisivo y trascendental acto de guerra, pues significa que existe la mayor solidaridad entre los aliados y está destinada a concretar el más absoluto acuerdo para una imminente acción concordada. Entre los problemas que exigen una más urgente solución, hállese sin duda en primer lugar el estudio de un plan para una acción general; es necesario que el Cuádruple Acuerdo sepa sacar todas las posibles enseñanzas de la experiencia pasada; ella demuestra que es cosa inútil malgastar las fuerzas y que es necesario atacar aquellos puntos del enemigo que son para él vitales y en que éste puede ofrecer solamente una mínima resistencia.»
«El Corriere d'Italia», dice en su artículo sobre el mismo asunto:
«Hay actualmente planteados dos problemas de la mayor importancia, y son los que hay que solucionar en el frente de Salónica y en Grecia. La Conferencia de Roma estudia un plan completo, con el fin de obligar al enemigo a aceptar la lucha en los puntos en que su resistencia ha de ser forzosamente más débil.»

Resumen del año militar

Roma.—Brand, después de la visita que hizo a Somino y Roselli, recibió ayer en

su propia residencia a Tittoni, con el que estuvo conferenciando extensamente, y después estuvo en el palacio Farnesio, donde daba el embajador de Francia una comida en su honor.
Con motivo de la estancia de los representantes de las naciones aliadas en Roma, no se celebrarán ni fiestas especiales ni grandes banquetes; solamente el domingo ofrecerá Boselli un banquete en su honor, cuya minuta se ajustará a lo que recientemente se ha dispuesto sobre limitación de comidas, a tenor de lo que es observado en los hoteles todos de Roma.

La Conferencia celebró sus sesiones en el Salón Rojo del palacio de la Consulta, en el que se reúne habitualmente el Consejo de ministros.
Hacen constar los periódicos que el pueblo de Roma, en nombre de todo el pueblo italiano, saluda cordialmente y con la más afectuosa simpatía, a los representantes de los Gobiernos y de los ejércitos aliados.
De las conferencias previas que han realizado hoy entre sí los principales personajes que se hallan en Roma actualmente, se saca una muy excelente impresión, haciendo esperar que constituirá esta Conferencia un importante avance hacia el camino de la victoria.

En Roma podrán convencerse los representantes de las naciones aliadas, de que Italia se mantiene inquebrantable en su decisión de luchar con toda su energía y siempre junto a sus aliados, para la realización de sus propias aspiraciones y el triunfo de la causa común, que es la causa de la libertad de Europa.
París.—El corresponsal del «Daily Chronicle» en el ejército francés dice, que durante el pasado año, los principales acontecimientos han sido:
1.º La batalla de Verdun, en donde las alemanas perdieron 700.000 hombres para conseguir tan sólo un fracaso, pues los franceses han conquistado casi todo el terreno perdido, durante la primavera y que ahora dominan, habiendo perdido el enemigo toda la esperanza de reanudar la ofensiva.
2.º La batalla del Somme en donde los alemanes se vieron obligados a conservar en el frente occidental dos tercios de todas sus fuerzas, en donde sólo en el invierno pudo intervenir en el progreso de los aliados.
3.º El ejército aliado de Salónica, mucho menos numeroso, infligió en el otoño sucesivas derrotas a los búlgaro-turco-alemanes, aislando al enemigo por el mar Egeo, ejerciendo una importante influencia sobre la situación de Oriente.
4.º El fracaso del general Hindenburg de aniquilar a los rusos, que en una serie de operaciones conquistaron toda la Bucovina y parte de la Galitzia, haciendo prisioneros a ejércitos enteros, a la vez que el gran duque Nicolás expulsaba a los turcos de Armenia.
5.º La ofensiva italiana, que conquistó Gorizia, avanzó en el Cursó 6 hizo 52.000 prisioneros.

El corresponsal termina diciendo:
«Esto no es todo, pues la conquista de las colonias alemanas y las operaciones en las fronteras de Egipto y Mesopotamia han contribuido a un cambio fundamental, experimentado en el balance militar.
Aunque el enemigo pueda aún tener éxitos en Bélgica, Polonia y Serbia, comienza de nuevo el año con sus mejores fuerzas quebrantadas y desmoralizadas por las grandes privaciones en el interior; tal es en realidad el mapa de la guerra.»

Nuevo empréstito inglés.—Miles de millones en material de guerra.
Londres.—El «Daily Telegraph» escribe:
«Los términos del nuevo empréstito inglés son todavía desconocidos, pero el hecho de que todos los buenos valores continúen subiendo durante la semana parece suponer que el nuevo empréstito no dará más que el 5 y medio por 100.
Ignórase si Inglaterra colocará una parte del nuevo empréstito en los Estados Unidos, pero si estima que ello sería fácil. En tanto las compras de los aliados continúan siendo pagadas en oro.
Durante la última quincena el Banco de Inglaterra ha enviado mil millones de francos en oro por mediación de sus agencias en el Canadá.
Las compras hechas en 1916 a los Estados Unidos por Inglaterra, se elevan a diez mil millones de francos. Las compras hechas por Francia se elevan a cinco mil millones, ó sea el doble que en el año 1915.
El Japón ha aumentado sus compras en un 1.500 por 100. Los Estados escandinavos no han aumentado las suyas.»

Londres.—El «Times» da detalles acerca de tercer empréstito de guerra, cuyo importe será limitado.
El empréstito tiene por objeto sacar dinero nuevo y consolidar una parte de la deuda flotante que se creó en 1916.
Se dirigían circulares a los suscriptores de los novecientos millones de libras esterlinas del último empréstito, que tienen derecho a la conversión, como también a los suscriptores de 335 millones de libras esterlinas en bonos del Tesoro al 5 por 100; a los de los 150 millones en bonos al 6 por 100, y a los 1.100 millones en bonos del Tesoro últimamente emitidos.
El nuevo empréstito será, pues, en su género la más vasta empresa financiera realizada. Desde el comienzo de la guerra Inglaterra ha emitido empréstitos por valor de tres mil millones de libras esterlinas.
El Banco de Inglaterra agenciará cerca de veinte millones en títulos de diversas suscripciones.

De la guerra

COMUNICADO FRANCÉS
París.—El comunicado oficial dice así:
«Al Oeste del Mosá ocurrieron varias escaramuzas con granadas de mano en los sectores de Filje Morle y cola 301.
Nuestra artillería bombardeó repetidas veces las pendientes Norte y cola 285 de Aute-Chvauchee, así como las organizaciones alemanas de la región de Org Home al Oeste del Mosá, intentaron varios golpes de mano, acompañados de nutrido bombardeo, fracasaron todas completamente.
Al Oeste de Vaux, en los Vosgos y al Oeste del desfiladero de Saint Marie, la tentativa de ataque al enemigo fué detenida por

nuestro fuego. En el resto del frente la noche completamente tranquila.
La aviación, durante la jornada del 5, el subteniente Delome ametralló de cerca a un avión alemán, cayendo el aparato sin gobierno en nuestras líneas de la proximidad del Anere. Los que lo tripulaban fueron hechos prisioneros.
Este es el quinto avión derribado por el subteniente francés Delome.
En la noche del 6 al 7, una de nuestras escuadrillas bombardeó los campamentos de aviación de Haucourt Matigny y estación de Reigny, campamentos enemigos del bosque de Liacourt, Fosse y depósito de Attiche.

COMUNICADO OFICIAL INGLÉS
Londres.—Anoche ocupamos los puestos enemigos al Norte de Beaumont, rechazando los contraataques alemanes y consolidando las nuevas posiciones.
Por la tarde realizamos con éxito una incursión contra las posiciones enemigas del Suroeste de Anas, y nuestras tropas permanecieron en las trincheras enemigas, bombardeándolas violentamente en toda la amplitud del frente y llegando hasta la tercera línea.
La lucha fué hecha con granadas de mano, destruyendo numerosos refugios subterráneos y haciendo grandes daños en las defensas enemigas.
Cerca de Habern continúan los combates de artillería.
En el resto del frente pequeños combates de patrullas y algunas escaramuzas.
Durante la noche del 4 al 5, fué cuando más prisioneros hicimos.
Ayer nuestros aeroplanos atacaron con granadas numerosos puntos de importancia militar, situados detrás de las líneas enemigas, obteniendo muy buenos resultados. Durante el día se realizó mucha labor útil, cooperando eficazmente la artillería.

La campaña rusa
Petrogrado.—En el ataque comienzo de la ofensiva sobre el pueblo de Kalzen, capturamos tres oficiales y 272 soldados, algunas baterías ligeras y cajas de municiones.
Nuestras tropas hicieron un reconocimiento frente a Kovel.
Atacamos al enemigo de improviso y le pasamos a la bayoneta, aprisionando a cinco soldados.
Otros se fugaron.
En la región de Zolotviny, los exploradores rusos atacaron a la bayoneta a media compañía enemiga, matando a la mitad y aprisionando a los restantes.
Una compañía alemana intentó asaltar nuestras nuevas posiciones, pero fué pasada a la bayoneta, quedando en nuestro poder muchos prisioneros.
Un adversario muy superior en número, atacó a los rumanos, haciéndoles retroceder hacia Bocos.
También retrocedieron doce kilómetros en la región de Koprup, y nueve en el frente de Cemun.
En la región Kopnera, frente del Cáucaso, continúa el temporal de nieves. En diversos sectores de la región del lago Curmbá, violento temporal interrumpió las comunicaciones durante tres días.

Los ferrocarriles subterráneos alemanes.
Amsterdam.—Comunican de Berlín que los trabajos de los ferrocarriles subterráneos se han suspendido por necesitar el ministerio de la Guerra el 60 por 100 de los trabajadores para las fábricas de municiones.
Banquete en obsequio a las misiones extranjeras.
Roma.—El presidente del Consejo italiano ha ofrecido un almuerzo de honor a las misiones extranjeras.
Al brindar, Boselli levantó su copa para hacer a los soberanos y jefes de Estados aliados y a los eminentes hombres que presiden sus Gobiernos y a sus ministros el honor que merecen, como asimismo a los pueblos fuertes y generosos con los cuales luchamos por la justicia y la libertad.
Saludo—dijo—A los heroicos combatientes, con los cuales está siempre nuestro espíritu.
En nombre de Italia hace los saludos bajo el auspicio de la victoria definitiva.
El presidente del Consejo francés, Briand, agradeció la salutación, brindando por los reyes y la familia real y por los ejércitos italianos, asociándose a los votos de Boselli para la victoria final y completa.
El presidente de la Cámara italiana, Marcora, se adhirió al almuerzo, excusando su asistencia.
Al salir Briand y Lloyd George, la muchedumbre los ovacionó, vitoreando a las naciones aliadas.
Las ovaciones se repitieron al salir Boselli y el general Cadorna.

La esclavitud de los belgas

París.—El Gobierno belga ha recibido informes de que el gobernador alemán ha publicado una orden ordenando la demolición ó reconstrucción de las ruinas de Bélgica.
Los propietarios que no dispongan de capital para reconstruir, recibirán socorro ó préstamo sin interés, sin pagar.
Los socorros se les facilitará de los fondos del presupuesto belga.
De esta manera hídese pagar a los contribuyentes de lo que son responsables los propios alemanes.

Sarrail en Roma

Roma.—Procedente de Salónica ha llegado el general Sarrail.
Conferenció seguidamente con el jefe del Gobierno francés.
Adler intenta suicidarse.—Combinación diplomática.
Viena.—Friedrich Adler, que mató recientemente al presidente del Consejo austriaco, ha intentado suicidarse, ahorrándose en la celda de la prisión.
Fué socorrido a tiempo.
Créese que con este motivo será diferida la causa.

Comunicado italiano

Roma.—Comunicado oficial.
Acciones intermitentes de artillería en el Cáucaso.
Hemos rectificado el punto en el frente, avanzando por sorpresa 500 metros aproximadamente, cerca de la cota 203.
Hazañas neozelandesas
París.—El corresponsal de «La Liberté», en el Norte de Francia dice que entre las numerosas incursiones llevadas a cabo recientemente por los ingleses hay una que merece especial atención y que fué efectuada hace algunos días por las patrullas inglesas.
Desplazamientos neozelandeses prácticos en esta clase de guerra, penetraron en las posiciones enemigas, avanzaron hasta la trinchera de apoyo y ocuparon la primera línea en una extensión de 400 metros.
Todo lo que en ella había en hombres ó material fué capturado ó matado. Los neozelandeses pudieron llevar a cabo su tarea con toda tranquilidad, pues el fuego de detención impidió que el enemigo llegara frente a ataque. El destacamento se retiró llevando 60 prisioneros y 15 ametralladoras.
Después de haber deshecho los emplazamientos y los refugios, un incidente notable marcó el fin de la operación.
Un sargento neozelandés, después de desembarazarse de los escombros y permanecer dos horas escondido, salió valientemente al campo abierto, donde los alemanes hicieron fuego contra él. Con su revólver mató al jefe alemán y al ver que los otros cuatro tiraron sus armas, fueron hechos prisioneros por el valiente sargento.

Los ferrocarriles subterráneos alemanes.

Amsterdam.—Comunican de Berlín que los trabajos de los ferrocarriles subterráneos se han suspendido por necesitar el ministerio de la Guerra el 60 por 100 de los trabajadores para las fábricas de municiones.
Banquete en obsequio a las misiones extranjeras.
Roma.—El presidente del Consejo italiano ha ofrecido un almuerzo de honor a las misiones extranjeras.
Al brindar, Boselli levantó su copa para hacer a los soberanos y jefes de Estados aliados y a los eminentes hombres que presiden sus Gobiernos y a sus ministros el honor que merecen, como asimismo a los pueblos fuertes y generosos con los cuales luchamos por la justicia y la libertad.
Saludo—dijo—A los heroicos combatientes, con los cuales está siempre nuestro espíritu.
En nombre de Italia hace los saludos bajo el auspicio de la victoria definitiva.
El presidente del Consejo francés, Briand, agradeció la salutación, brindando por los reyes y la familia real y por los ejércitos italianos, asociándose a los votos de Boselli para la victoria final y completa.
El presidente de la Cámara italiana, Marcora, se adhirió al almuerzo, excusando su asistencia.
Al salir Briand y Lloyd George, la muchedumbre los ovacionó, vitoreando a las naciones aliadas.
Las ovaciones se repitieron al salir Boselli y el general Cadorna.

Banquete en obsequio a las misiones extranjeras.

Roma.—El presidente del Consejo italiano ha ofrecido un almuerzo de honor a las misiones extranjeras.
Al brindar, Boselli levantó su copa para hacer a los soberanos y jefes de Estados aliados y a los eminentes hombres que presiden sus Gobiernos y a sus ministros el honor que merecen, como asimismo a los pueblos fuertes y generosos con los cuales luchamos por la justicia y la libertad.
Saludo—dijo—A los heroicos combatientes, con los cuales está siempre nuestro espíritu.
En nombre de Italia hace los saludos bajo el auspicio de la victoria definitiva.
El presidente del Consejo francés, Briand, agradeció la salutación, brindando por los reyes y la familia real y por los ejércitos italianos, asociándose a los votos de Boselli para la victoria final y completa.
El presidente de la Cámara italiana, Marcora, se adhirió al almuerzo, excusando su asistencia.
Al salir Briand y Lloyd George, la muchedumbre los ovacionó, vitoreando a las naciones aliadas.
Las ovaciones se repitieron al salir Boselli y el general Cadorna.

La cuestión de Grecia

Lo que dice el ex ministro de Hacienda griego, Diomedes.
París.—«Le Temps» ha interrogado al ex ministro de Hacienda del Gabinete veneciano, Diomedes, que se encuentra aquí comisionado por su Gobierno cerca de Francia e Inglaterra.
Ha declarado que el agregado militar alemán en Atenas fué uno de los principales organizadores del ejército griego que dirigió las maniobras para que el Gabinete de Constantino librarse de las exigencias de los aliados, especialmente de la desmovilización y retirada de la artillería.
Tiene la firme convicción de que el ejército real, dirigido por los alemanes, atacará a los aliados sin tardar mucho, pues el rey lo prepara activamente.
El ejército del rey Constantino se compone de 75.000 bayonetas, 32.000 oficiales, regular número de cañones de campaña, con 1.200 proyectiles por pieza y 180 ametralladoras.
Cree que el ejército real buscará contacto con el ala derecha del enemigo al Oeste de Monastir.
Respecto al ejército nacional, componen una división, que aumentará con rapidez, pues recibe armas y municiones con regularidad.
La unión de Grecia entera se realizará cuando se extinga el núcleo germánico, que representan el rey y su Gobierno.
En breve ocurrirán sucesos que desvanecerán la duela de los aliados.
Respecto al rey Constantino, será menester obrar cuando éste se declare públicamente, adversario de la Entente.
Se perderán dos años—añadió—pero si se alcanza el fin deseado, de los patriotas griegos el recuerdo de las horas difíciles se borrará con facilidad.

Se preparan grandes choques.—Los alemanes violarán el territorio suizo?

París.—Presúmese que la actitud enérgica de los aliados hará dudar a Alemania en el último momento.
No habrá segunda Nota sobre la paz.
Contra cuanto dicen los periódicos alemanes, Hindenburg ha amenazado con que este año no habrá descanso de tropas en los cuarteles de invierno.
Dado el clima templado de Francia, ambos adversarios querían tomar la iniciativa de la campaña.
Créese que los alemanes tratarán de conseguir la paz mediante un gran movimiento estratégico.
Como están inmovilizados hace dos años ante la muralla de acero del frente franco-ingles, créese que se decidirán a la vanguardia eventual de Suiza, de suerte que les permita la maniobra invasora.
En los astilleros germánicos reina actividad excepcional, construyendo una flota potentísima de submarinos.
Al mismo tiempo realizan un gigantesco esfuerzo metalúrgico.
La producción de hierro en los diez primeros meses del año pasado, ha aumentado 11.300.000 toneladas.

FIESTA DE LOS CIEGOS

Según dijimos, anteaer, a la hora anunciada, se verificó en el teatro del Ateneo Valenciano la velada en que la Sociedad de Ciegos es inútil de la vista «La Protectora de la Honradez» obsequió a sus protectores, en particular, y a los valencianos, en general.
El programa se cumplió en todas sus partes, siendo ovacionados artistas y oradores, sobresalendo los hermosos y brillantes discursos pronunciados por los ciegos don Miguel Comas, don Julián Coll y sobre todo la cálida y sentida palabra de la cieguecita Dolores Bertó que, relatando su historia, hizo que brotaran de todos los ojos lágrimas de sentimiento.
Cerró la velada don Gaspar Thous, que con patriótica frase recabó para los ciegos el apoyo de la caritativa Valencia.
El distinguido público que llenaba el salón del Ateneo Valenciano salió entusiasmado de fiesta tan tierna, y como nosotros, con ganas de que se repita.

Comunicado oficial

COMUNICADO FRANCÉS
París.—El comunicado oficial dice así:
«Al Oeste del Mosá ocurrieron varias escaramuzas con granadas de mano en los sectores de Filje Morle y cola 301.
Nuestra artillería bombardeó repetidas veces las pendientes Norte y cola 285 de Aute-Chvauchee, así como las organizaciones alemanas de la región de Org Home al Oeste del Mosá, intentaron varios golpes de mano, acompañados de nutrido bombardeo, fracasaron todas completamente.
Al Oeste de Vaux, en los Vosgos y al Oeste del desfiladero de Saint Marie, la tentativa de ataque al enemigo fué detenida por

COMUNICADO OFICIAL INGLÉS
Londres.—Anoche ocupamos los puestos enemigos al Norte de Beaumont, rechazando los contraataques alemanes y consolidando las nuevas posiciones.
Por la tarde realizamos con éxito una incursión contra las posiciones enemigas del Suroeste de Anas, y nuestras tropas permanecieron en las trincheras enemigas, bombardeándolas violentamente en toda la amplitud del frente y llegando hasta la tercera línea.
La lucha fué hecha con granadas de mano, destruyendo numerosos refugios subterráneos y haciendo grandes daños en las defensas enemigas.
Cerca de Habern continúan los combates de artillería.
En el resto del frente pequeños combates de patrullas y algunas escaramuzas.
Durante la noche del 4 al 5, fué cuando más prisioneros hicimos.
Ayer nuestros aeroplanos atacaron con granadas numerosos puntos de importancia militar, situados detrás de las líneas enemigas, obteniendo muy buenos resultados. Durante el día se realizó mucha labor útil, cooperando eficazmente la artillería.

La campaña rusa
Petrogrado.—En el ataque comienzo de la ofensiva sobre el pueblo de Kalzen, capturamos tres oficiales y 272 soldados, algunas baterías ligeras y cajas de municiones.
Nuestras tropas hicieron un reconocimiento frente a Kovel.
Atacamos al enemigo de improviso y le pasamos a la bayoneta, aprisionando a cinco soldados.
Otros se fugaron.
En la región de Zolotviny, los exploradores rusos atacaron a la bayoneta a media compañía enemiga, matando a la mitad y aprisionando a los restantes.
Una compañía alemana intentó asaltar nuestras nuevas posiciones, pero fué pasada a la bayoneta, quedando en nuestro poder muchos prisioneros.
Un adversario muy superior en número, atacó a los rumanos, haciéndoles retroceder hacia Bocos.
También retrocedieron doce kilómetros en la región de Koprup, y nueve en el frente de Cemun.
En la región Kopnera, frente del Cáucaso, continúa el temporal de nieves. En diversos sectores de la región del lago Curmbá, violento temporal interrumpió las comunicaciones durante tres días.

Los ferrocarriles subterráneos alemanes.
Amsterdam.—Comunican de Berlín que los trabajos de los ferrocarriles subterráneos se han suspendido por necesitar el ministerio de la Guerra el 60 por 100 de los trabajadores para las fábricas de municiones.
Banquete en obsequio a las misiones extranjeras.
Roma.—El presidente del Consejo italiano ha ofrecido un almuerzo de honor a las misiones extranjeras.
Al brindar, Boselli levantó su copa para hacer a los soberanos y jefes de Estados aliados y a los eminentes hombres que presiden sus Gobiernos y a sus ministros el honor que merecen, como asimismo a los pueblos fuertes y generosos con los cuales luchamos por la justicia y la libertad.
Saludo—dijo—A los heroicos combatientes, con los cuales está siempre nuestro espíritu.
En nombre de Italia hace los saludos bajo el auspicio de la victoria definitiva.
El presidente del Consejo francés, Briand, agradeció la salutación, brindando por los reyes y la familia real y por los ejércitos italianos, asociándose a los votos de Boselli para la victoria final y completa.
El presidente de la Cámara italiana, Marcora, se adhirió al almuerzo, excusando su asistencia.
Al salir Briand y Lloyd George, la muchedumbre los ovacionó, vitoreando a las naciones aliadas.
Las ovaciones se repitieron al salir Boselli y el general Cadorna.

La esclavitud de los belgas

París.—El Gobierno belga ha recibido informes de que el gobernador alemán ha publicado una orden ordenando la demolición ó reconstrucción de las ruinas de Bélgica.
Los propietarios que no dispongan de capital para reconstruir, recibirán socorro ó préstamo sin interés, sin pagar.
Los socorros se les facilitará de los fondos del presupuesto belga.
De esta manera hídese pagar a los contribuyentes de lo que son responsables los propios alemanes.

COMUNICADO FRANCÉS

COMUNICADO FRANCÉS
París.—El comunicado oficial dice así:
«Al Oeste del Mosá ocurrieron varias escaramuzas con granadas de mano en los sectores de Filje Morle y cola 301.
Nuestra artillería bombardeó repetidas veces las pendientes Norte y cola 285 de Aute-Chvauchee, así como las organizaciones alemanas de la región de Org Home al Oeste del Mosá, intentaron varios golpes de mano, acompañados de nutrido bombardeo, fracasaron todas completamente.
Al Oeste de Vaux, en los Vosgos y al Oeste del desfiladero de Saint Marie, la tentativa de ataque al enemigo fué detenida por

COMUNICADO OFICIAL INGLÉS
Londres.—Anoche ocupamos los puestos enemigos al Norte de Beaumont, rechazando los contraataques alemanes y consolidando las nuevas posiciones.
Por la tarde realizamos con éxito una incursión contra las posiciones enemigas del Suroeste de Anas, y nuestras tropas permanecieron en las trincheras enemigas, bombardeándolas violentamente en toda la amplitud del frente y llegando hasta la tercera línea.
La lucha fué hecha con granadas de mano, destruyendo numerosos refugios subterráneos y haciendo grandes daños en las defensas enemigas.
Cerca de Habern continúan los combates de artillería.
En el resto del frente pequeños combates de patrullas y algunas escaramuzas.
Durante la noche del 4 al 5, fué cuando más prisioneros hicimos.
Ayer nuestros aeroplanos atacaron con granadas numerosos puntos de importancia militar, situados detrás de las líneas enemigas, obteniendo muy buenos resultados. Durante el día se realizó mucha labor útil, cooperando eficazmente la artillería.

La campaña rusa
Petrogrado.—En el ataque comienzo de la ofensiva sobre el pueblo de Kalzen, capturamos tres oficiales y 272 soldados, algunas baterías ligeras y cajas de municiones.
Nuestras tropas hicieron un reconocimiento frente a Kovel.
Atacamos al enemigo de improviso y le pasamos a la bayoneta, aprisionando a cinco soldados.
Otros se fugaron.
En la región de Zolotviny, los exploradores rusos atacaron a la bayoneta a media compañía enemiga, matando a la mitad y aprisionando a los restantes.
Una compañía alemana intentó asaltar nuestras nuevas posiciones, pero fué pasada a la bayoneta, quedando en nuestro poder muchos prisioneros.
Un adversario muy superior en número, atacó a los rumanos, haciéndoles retroceder hacia Bocos.
También retrocedieron doce kilómetros en la región de Koprup, y nueve en el frente de Cemun.
En la región Kopnera, frente del Cáucaso, continúa el temporal de nieves. En diversos sectores de la región del lago Curmbá, violento temporal interrumpió las comunicaciones durante tres días.

Se preparan grandes choques.—Los alemanes violarán el territorio suizo?

París.—Presúmese que la actitud enérgica de los aliados hará dudar a Alemania en el último momento.
No habrá segunda Nota sobre la paz.
Contra cuanto dicen los periódicos alemanes, Hindenburg ha amenazado con que este año no habrá descanso de tropas en los cuarteles de invierno.
Dado el clima templado de Francia, ambos adversarios querían tomar la iniciativa de la campaña.
Créese que los alemanes tratarán de conseguir la paz mediante un gran movimiento estratégico.
Como están inmovilizados hace dos años ante la muralla de acero del frente franco-ingles, créese que se decidirán a la vanguardia eventual de Suiza, de suerte que les permita la maniobra invasora.
En los astilleros germánicos reina actividad excepcional, construyendo una flota potentísima de submarinos.
Al mismo tiempo realizan un gigantesco esfuerzo metalúrgico.
La producción de hierro en los diez primeros meses del año pasado, ha

TAUROMAQUIA

Invitación

Nuestro paisano el aplaudido novillero Vaqueiro, ha sido invitado por los ganaderos Fabio Romero, Miura y Carvajal, para las próximas fiestas, con cuyo motivo ha marchado a Sevilla para asistir a ellas y al mismo tiempo entrenarse para la próxima temporada.

Contratas

El novillero José Ruiz «Triano» ha sido contratado para torrear en Huelva el 8 de Abril, y en Nerva el 13 de dicho mes. Con estas son 18, según se nos comunican, las corridas que tiene ajustadas para este año el joven Ruiz.

EL TIEMPO

Servicio especial meteorológico de la Federación Agraria de Levante

Categoría T. (Terral). Régimen T. 22. Las presiones altas (770 milímetros) se extienden desde Galicia al Centro de la Península. Las presiones bajas corren desde el Golfo de Vizcaya, por Aragón y Cataluña, al Mediterráneo (Palmá, de Mallorca 764 milímetros). Vientos del N. O. al N. Lluvias del día 5: Gandía, 1,4 milímetros.

Sucesos

Rebos. Urge, precisa, Sr. Coll, que los agentes a sus órdenes trabajen con todo ahínco y persigan a los ladrones. Transcurrieron los primeros días de Feria sin que tuvieramos que registrar robos de carteras y relojes en las calles ni otros de mayor cuantía en las casas. Mayor avar y anteaer los ladrones han hecho de las suyas. Fijese, Sr. Coll. D. Carlos Tonda fué a abrir ayer mañana a las once su establecimiento, sito en la calle de Garrigues, núm. 11, bajo, y como encontró cerrada la puerta de hierro, creyó que nada anormal habíale sucedido. Mas ya dentro de casa, pronto se convenció de que había sido víctima de los ladrones, pues todo estaba en desorden, notando la falta de muchos, muchísimos objetos de pelería y bisutería.

He aquí, poco más ó menos, lo que se llevaron los ladrones: Varios relojes nuevos; 130 tarjetones de varias clases; 27 petacas de piel de Rusia; 60 bolsos de piel, raso y seda de señora; dos cajoncillos repletos de bisutería (medallas, dijes, bolsillos de plata, medallones, sortijas, etc., etc.).

También se llevaron 60 pesetas que el señor Tonda guardaba en un cajón. En el mismo establecimiento del Sr. Tonda, tiene el suyo de relojería D. Antonio Orellano, al cual le robaron 25 pesetas en plata y 35 ó 40 relojes que habíale dejado sus clientes a componer.

D. Carlos Tonda pasó el día del sábado fuera, regresando por la noche, y por la circunstancia de ser ayer domingo no abrió el establecimiento hasta las once.

Anteaer, en dependiente D. José María Carmelo, entró a mediodía el establecimiento, llevando la llave del mismo a la fábrica de su principal. Lo robado al Sr. Tonda importa más de 2.000 pesetas.

D. Carlos Tonda, nuestro buen amigo, denunció el hecho a la guardia municipal y ésta al juzgado. Como hemos dicho, la puerta de la tienda estaba cerrada, no encontrando el Sr. Tonda fractura de ninguna clase.

Se cometió el robo durante la madrugada de ayer ó a primeras horas de la mañana? De todos modos es censurable que en punto tan céntrico y concurrido se robe tan impunemente. Los ladrones dejaron en el interior de la casa un cartel escrito, cuyo contenido es indecifrable. Nosotros tenemos una copia.

Los ladrones visitaron la casa núm. 17 de la calle del Portal Vajdigna, fracturando la puerta. Dado aviso a los guardias municipales números 88 y 107, pusieron el hecho en conocimiento del juzgado de guardia.

Hecho un registro en la casa, se encontraron abiertos con fractura los armarios y el cajón del mostrador. Los ladrones se llevaron, según el dueño de la casa, 280 pesetas, varias alhajas y ropas. Rateros detenidos.

Entre los carteristas y rateros detenidos por la policía, figuran José Pérez Vila (a) Pepín, Adolfo Samper Martínez, José Roma Puig, Angel Martínez, Manuel Gómez Alvarez, Lázaro Miguel Fortea y Juan Bautista Llopis, quienes ingresaron en la cárcel. Otro robo.

Anoche, a las 7.30, penetraron ladrones en la casa número 9, bajo, de la calle de Mencházabal, llevándose varias prendas de ropa y un par de pendientes de oro. Se dio cuenta al juzgado.

Nuestro mercado

GRANOS. Alpiste nuevo a 40 pesetas los 100 kilos. Alazor nuevo, a 16 reales barchilla. Altramuzes, a 30 pesetas los 100 kilos. Idem sevillanos, núm. 1, a 35 id. id. Idem id. núm. 2, a 32 id. id. Idem id. núm. 3, a 31 id. id. Idem id. para mojar, a 29 id. id. Cañamones del país, a 20 id. id. Avena, nueva, a 30 id. id. Quisantes, a 60 id. id. Hedros, a 36 id. id. Chufas Granzas, a 70 id. id. Chufas corrientes, a 65 id. id. Chufas clase segunda, a 55 id. id. Maíz del país, a 16 reales barchilla. Idem menudo, a 17 id. id. Cebada nueva, a 32 id. id.

Habas de pienso, a 35 id. id. Habones, a 39 id. id. Lentejas manchegas, a 65 id. id. Simientes nabos, 1, a 125 pesetas los 100 kilos. Idem id. 2, a 85 id. id. Mijo del país, a 60 id. id. Mucha firmeza en los precios. SALVADOS. Candel tercera, a 24 pesetas los 60 kilos. Cuarta, a 20 id. id. Cuarta media, a 19 id. id. Idem roja, a 18,50 id. id. De trigo duro, a 30 los 100 kilos. Floreta, a 14,50 los 50 id. Gordo, a 28 los 100 id. Mediano arroz, 1, a 38 id. id. Idem id. extra, a 40 id. id.

HARINA DE MAIZ. Blanca, a 87 pesetas los 100 kilos. Amarilla, a 87 id. id.

ARROCES. Elaborados 00, a 43 pesetas los 100 kilos con envase. Idem 0, a 43,50 id. id. Los demás números, a 0,75 más por clase elaborada. Clase especial glacé, a 45 pesetas los 100 kilos. En cáscara, a 32 id. id. Mercado encalmado.

ALUBIAS. Amonquillí, a 60 pesetas los 100 kilos. Pínet, a 60 id. id. Mercado encalmado.

CACAHUET. Blanco 1, a 31,50 pesetas los 100 kilos. Idem 2, a 30 id. id. Encarnado 1, a 31,50 id. id. Idem 2, a 30 id. id. Idem 3 y 4 granos, a 35 id. id. Idem 2, a 32 id. id. Mercado encalmado.

ALMENDRAS. De Mallorca, 100 kilos sin cáscara. Corrientes, a 238 pesetas. Escogida Inca, a 240 id. Avellanada, a 248 id.

Mollar con cáscara, a 64 los 50 kilos. Marcona, a 34,50 pesetas arroba. Idem común, a 32 id. Idem en cáscara, a 4,75 pesetas barchilla. Almendra común, cáscara, a 4,25 pesetas barchilla. Tendencia encalmada. ANIS. Andalúz, a 74 pesetas los 100 kilos en esta estación. AVELLANAS. Grand primera, a 245 pesetas los 100 kilos. Idem segunda, a 242 id. id. Cribada, a 242 id. id. Cáscara corriente, a 66 pesetas los 50 kilos. Negreta, a 72 id. id. Estos tres últimos precios se entienden en esta estación. Tendencia firme. PINONES. A 205 pesetas los 100 kilos en esta estación. Tendencia firme. CARBANZOS. Pelones, de 48 a 50 granos onza, a 62 pesetas los 100 kilos. Idem de 53 id. id., a 55 id. id. Idem de 56 a 60 id. id., a 48 id. id. Idem de 63 a 75 id. id., a 50 id. id. Menudo, a 45 id. id. Arrugados, de 45 a 47, a 68 id. id. Idem, de 48 a 50, a 64 id. id. Idem, de 50 a 53, a 58 id. id. Idem, de 55 a 60, a 52 id. id. De Castilla, de 35 a 36 id., a 145 id. id. Idem. Idem de 37 a 38 id., a 133 id. Idem de 39 a 40 id., a 125 id. Idem de 41 a 43 id., a 115 id. Idem de 43 a 46 id., a 105 id. Nueva cosecha. AZUCARES. Blanquilla 1, a 120 pesetas los 100 kilos. Florete terrón, 125 pesetas los id. id. Pílon, a 145 pesetas los 100 kilos. Cortadillo, a 146 id. id. Centrifuga, caña, a 123 id. id. Mielés, sin existencias.

CANELA. Fina, a 5, 5,50 y 6,25 pesetas kilo. Manila, a 3,75 id. id. CAFES. Yanco, a 3,75 pesetas kilo. Caracol Yanco, a 3,85 id. Moka, a 4 id. id. Hacienda, a 3,50 id. id. CACAOS. Guayquil, a 3,50 pesetas kilo. Fernando Poo, a 3,10 id. id. Caracas 1, a 5 id. id. Idem 2, a 4 id. id. PIMIENTOS. Primera, a 1,85 pesetas kilo. Segunda, a 1,50 id. id. Pte. primera, a 1,60 id. id. Vera, a 2,50 id. id. AZAFRAN. Las últimas operaciones han sido pequeñas y a los precios siguientes: Superior corriente, bueno, a 102,82 pesetas el kilo. Idem corriente, a 101,41 id. id. HARINAS. Según convenio con la Junta de Subsistencias, los precios que registran son los de 43, 51 y 52 pesetas 100 kilos. TRIGOS. Candel Arévalo, a 39,25 pesetas los 100 kilos. Rubión Gomocello, a 38,25 id. id. Duro extremeño, a 38,50 id. id. Salamanca, a 39 id. id. Soria, a 38,50 id. id. Tendencia mercado sostenida. Estos precios son con saco sobre vagón procedencia. VINOS. Siguen a 2 pesetas sobre el doble grado y hectolitro para los tintos. De 4 a 5 pesetas sobre el doble grado y hectolitro para los blancos. FRUTAS. Manzanas García, a 30 céntimos kilo. Peras Roma, de 38 a 40 id. id. Manzanas Camuesas, de 34 a 36 id. id. Mandarinas, de 18 a 20 id. id.

Plátanos, a 1 peseta docena. Uva jijona, a 1,75 pesetas kilo. Manzanas españolas, de 30 a 36 céntimos kilo. Naranjas imperiales, de 16 a 20 id. id. Idem comunes, a 60 céntimos arroba. ACEITES. Oliva de Tortosa, superior, de 10 a 17 pesetas arroba, según clase. Idem del país, de 16 a 17 id. id. Andaluces, a 14,50 id. id. Mant del país, a 14 id. id. Idem Coromantel, a 13 ptas. arroba. Los manís refinados aumentan dos reales por arroba. El mercado firme. PATATAS. De Gandía, a 18 céntimos kilo. Aragón, a 18 id. id. HORTALIZAS. Tomates de Cullera, de 30 a 32 céntimos kilo. Cebollas, a 15 id. id. Guisantes, de 35 a 40 id. id. Habas, a 20 id. id. Cebollas tiernas, a 0,75 pesetas docena. Alcachofas, a 1 peseta docena. AJOS. A 3,50 pesetas la arroba. LIMONES. De 1,50 a 1,75 pesetas arroba. REMOLACHA. De 8 a 8,50 pesetas los 40 kilos. ALGARROBAS. A 2,50 pesetas arroba. PAJA DE LA MANCHA. A 6 pesetas los 100 kilos.

Espectáculos. Teatro Principal.—A las 6'30 y 9'15: Grandes sesiones de cine. Teatro Ruzafa.—A las 9'30: La patria de Cervantes y El asombro de Damasco. Apolo.—A las 6: Felipe II y La última española. —A las 9'15: Los cadetes de la reina, Los puritanos y La última española. Olympia.—Grandes sesiones de cinematógrafo. Teatro Martí.—Por la tarde a las 6 y por la noche a las 10: Cine y variedades.—Adria Rodi. Teatro Lirico.—A las 9'15: El rey del corral, La noche de Reyes y La canción del olvido. Salón Novedades.—A las 6'30, 9'30 y 11'30: El chiquillo y Jeh, la beta! (estrenos). Cine Roma.—Sesión continua de cine de 4'20 tarde a 12'30 noche. Cine Sorolla.—Películas sensacionales y de estreno sesión continua desde las 4'30 tarde. Gran Salón Kursaal.—Gran Music-Hall. Todas las noches extraordinario programa de variedades. Entrada por consumación. Sesiones 9'30, 6'30, 9'30 y 11'30.

Encuadernaciones. REVISTAS ILUSTRADAS. Historia de la Guerra Europea por V. Blasco Ibañeta. En holandesa tela (lujo) 3,50 En 3 En 2,50 En cubiertas timbradas 5 La Estora. En pasta española 8 En holandesa tela 4,50 En 3,50 CENTRO DE AVISOS Calle de Adresadors, 2, entresuelo

COMPANIA VALENCIANA de Vapores Correos de Africa. SERVICIO DE BARCELONA. Salidas fijas todos los martes y viernes a las seis de la tarde. LINEA DE CANARIAS. Salidas los días 2 y 17 de cada mes, a las ocho de la noche para Alicante, Cartagena, Málaga, Melilla, Alhucemas, Rio Martín, Ceuta, Tánger, Larache, Rabat, Casablanca, Mazagán Saffi, Mogador y Canarias. Las notas para el embarque de mercancías, deben entregarse en la Consignación por lo menos 12 horas antes de la salida del vapor, y a mercadería debe estar al costado del buque tan pronto como éste fondee. SERVICIO PARA NANTES. Salidas quincenales para Niza, Génova y Lión. Salidas semanales para Génova desde el puerto de Valencia. Espacios y cómodas camarás de primera y segunda clase, con excelente alumbrado eléctrico. Fonda, inmejorables condiciones para 3.ª clase. Telegrafía sin hilos en todos los buques. Consignatario: JOSE M. MAYCAS. Libertad, 10 (Cabañal).—Teléfono número 3.06. En Valencia Cruz Nueva, 6.

Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía. SERVICIO RAPIDO con salidas de este puerto todos los LUNES para Alicante, Málaga, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villegarcía, Coruña, Santander, Bilbao, y todos los DOMINGOS directo para Barcelona. SERVICIO CORRIENTE con salidas de este puerto los MIÉRCOLES para Tarragona, Barcelona, San Felip, Palamós y Mataró, y los viernes para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla, Huelva, Vigo, Villegarcía, Ferrol, Chón, Santander, Bilbao y Francia. Admisión carga y pasajeros para todos los puertos antes mencionados. No aceptar las mercancías en la consigna de Llobregat. Se compran y venden estanterías, mostradores, escaparates, molinos de café, depósitos de aceites y toda clase de muebles. Despatch: Clarachet, 9, entrada a la calle por la plaza de Pellicars y plaza de Perús.

PASTILLAS DRELLÓ. Curan y evitan los RESFRIADOS, ASMA, TOS, BRONQUITIS, etc. Para uso está libre de peligros hasta para los niños y personas de edad avanzada.

Servicios combinados VAPORES CORREOS DE AFRICA. Exporter Peset Hermanos. Para CEUTA, Melilla, Jeddah, Mersina, etc. Salidas semanales. Admisión carga y pasajeros. Nota.—Los pasajes sólo se expenden hasta la noche de la tarde. Consignatario: Ferrer Peset Hermanos. Calle 10.—Teléfono, 1.081, Gra.

LINEA DE VAPORES RAPIDOS. Det Forenede Dampsb-Selskab. Para COOPENHAGUE. El vapor EBRO saldrá el día 15 de Enero. Para NANTES. El vapor ALPHONSO CONSIL saldrá el 10 de Enero. Consignatario: Eduardo Harker. Grabador Esteve, 23, principal.

VAPORES FRUTEROS. Servicio regular y semanal para Londres, Liverpool, Bristol y Cardiff. Para NUEVA-YORK. El vapor MANXMAN cargará a mediados del próximo Enero. Para fechas fijas dirigirse al consignatario A. P. Thompson. Cruz Via, 60.—Valencia.

Ocasión. Se vende un impermeable y peliza sin estrenar, y efectos militares. Bonaire, 21, 2. Carbón fragua Inglés. a 120 pesetas tonelada. Pedidos a American Styles, S. A., Poeta Querol, 9, teléfono, 947.

Painadora. Buena oficial, se necesita en la calle del Llop, 2, entresuelo, esquina San Vicente. Consultorio de Belleza.

“La Siccite”. Producto único que suprime las humedades en paredes, tabiques, pisos, sótanos, terranos, bodegas. “Securitas”. Preservativo contra la combustión de todos los productos inflamables. Depositario general para España: F. D'YCHET, C. Pascual y Genis, 15, entresuelo, derecha. VALENCIA.

Maquinarias Cortadoras Tapadoras. Se necesitan en la fábrica de calzado, Timoneda, 11 al 15 (travesa de Arracapiños), junto a la fábrica de muebles del Sr. Suay. Antigua platería de Juan Herrero. Se ha trasladado a la plaza de Caceres, 1, junto a la camisería de Oltira, donde continúa vendiendo con gran esmero y economía a su distinguida clientela.

Urge traspaso. de una tienda de ultramarinos situada en punto céntrico del Cabañal, frente al mercado; por no poder atender su dueño. Razón: En la misma, Escalante, 158, Cabañal. Automóvil. Se vende uno de 15 a 20 HP., en perfecto estado. Razón: Vilanova Hermanos. Avenida del Puerto, 201, Tel. 3.248.

Tónico por excelencia Tropón, Palladón y Bizcochos de Carne. Folletos gratis: M. LÓPEZ, Santo Tomás, 24, 1.º VALENCIA. Puntos de venta: A. Gamir, San Fernando, 34, y demás principales farmacias. TOS, CATARROS, ASMA. y demás enfermedades del aparato respiratorio se curan rápidamente, evitando LA TUBERCULOSIS, con una sola caja de PULMOGENOL del doctor Cuervo. DIPLOMA DE HONOR, Barcelona, 1915. Es el mejor calmante de la tos. Caja con 24 comprimidos, 1 peseta. Depósito en Valencia: Droguería de G. Contat, Mercado, 72; Hijos de Blas Cuesta, Mercado, 71, y principales farmacias y droguerías.

Suero Hemopoiético. Indicado para combatir anemias, cohibir hemorragias y exaltar fagocitosis; en la convalecencia de enfermedades infecciosas, etc. Ampolla de 10 c.c. 1 pesetas. Caja de 10 ampollas de 10 c. c. 8 pesetas. De venta en todas las farmacias y al por mayor en el Laboratorio del Dr. Campos, Pi y Margall, 1, Valencia. Clínica “La Salud”. Director: Dr. Ventura Andreu. Curación radical de Venéreas, Sífilis, Eritriz y todas las Enfermedades venéreas. Curación garantizada de la Impotencia por procedimientos modernos. Aplicación del “GOL” a precios convencionales.—Gratis a los doctores. Consultas por correo. Honorarios muy módicos. Para obreros de 8 a 9 noche, 6'50 pesetas. Calle Popul, n.º 1, 1.º (esquina G. Graça y P. Merced,

Elixir de Guayacol del Dr. Torrén. Primer preparado de Guayacol en forma de elixir

MEDICAMENTO HEROICO PARA LA CURACION DE LA TISIS PULMONAR. DE RESULTADOS SEGUROS PARA COMBATIR LAS Tosis pertinaces. Enfermedades del pecho. Catarras de los bronquios. Resfriados antiguos, etcétera. Muy útil en la convalecencia de la pulmonía. En la inmensa mayoría de los casos basta consumir UNO ó DOS frascos para alcanzar la Completa curación. Los resultados son todavía mucho más rápidos si se emplea este preparado para la curación de un simple RESFRIADO CATARRO.

“El Elixir Guayacol del Dr. Torrén”, vistas numerosas decepciones de planes terapéuticos racionalmente dirigidos a curación de la tuberculosis pulmonar crónica, ha sido especialmente el objeto de mis observaciones, sorprendiéndome con gran asistencias alguna amonora los padecimientos de los tísicos y detiene la marcha del proceso tuberculoso.—Dres. Valls, Quinzáñez Espinós, Vi-paronquima pulmonar y por ello es útil, no sólo en las pulmonías, sino en todas las bronquitis y hasta en las hipertemias del píratorio.—Dr. Valls. “El Elixir de Guayacol Torrén”, es el mejor preparado conocido para combatir con éxito las afecciones del aparato respiratorio sea conocido de los médicos, pues puede reportar grandes beneficios.—Dr. Luis Valls. El éxito alcanzado con “El Elixir de Guayacol Torrén” ha sido tan satisfactorio, que no he dudado un momento en hacer-los pues he mejor la indicación morosa que otro medicamento antituberculoso.—Francisco A. Llobregat, licenciado en Medicina y Cirugía. He usado en varios casos el “Elixir de Guayacol Torrén”, en dos días de ellos en unión de otros compañeros de consulta y siempre he obtenido brillantes resultados.—D. Tomás Babiera. He obtenido muy buenos resultados en cuantos casos he empleado el “Elixir de Guayacol Torrén”, no solo en el curso de las afecciones agudas y crónicas de las vías respiratorias, sino en las convalecencias de las mismas.—D. Paulino Valente. He ordenado ininidad de veces el “Elixir Guayacol Torrén” y me cabe la satisfacción de haber publicado que en todas las composi-ón es distinto del ELIXIR DE GUAYACOL DEL DR. TORRENS. A la clase médica y al público dejamos la apreciación de las diferencias y el juicio que de ellas formen.

Para la venta Farmacia del Dr. Torrén, plaza del Mercado, 73 (junto a la droguería de la Luna), Valencia